

Großer Erfolg beim Schulband-Festival „Rock am Moos“ an der Mittelschule Am Moos

Mitreißende Rhythmen, begeistertes Publikum und jede Menge musikalisches Talent: Am Freitag fand an der Mittelschule Am Moos in Neustadt bei Coburg ein Schulband-Festival statt, das Schüler, Lehrkräfte und Besucher gleichermaßen begeisterte.

Mehrere Schulbands aus der Region präsentierten ihr Können auf der Bühne – darunter auch die Schulband „Thunderbeans“ der Staatlichen Realschule Neustadt. Unter der Leitung des Musiklehrers Max Raab sorgten die jungen Musikerinnen und Musiker mit einer Mischung aus aktuellen Pop-Hits und rockigen Klassikern für viel Applaus und eine ausgelassene Stimmung im Publikum. Die Schülerinnen und Schüler, die die Staatliche Realschule würdig vertraten, waren: Lynn Hempfling (5C), Alice Richter (6C), Leonie Püstel und Emilia Egger (7C), Nikolas Erdmann (7D), Lio Göpfert und Istvan Sziklavari (8D) und Johannes Luthardt (9C).

Organisiert wurde das Festival von der Musikfachschaft der Mittelschule, unterstützt von engagierten Schülern und Lehrkräften. Ziel der Veranstaltung war es, den musikalischen Austausch zwischen Schulen zu fördern und den Jugendlichen eine Bühne für ihre Leidenschaft zu bieten.

„Es ist beeindruckend zu sehen, mit wie viel Freude und Engagement die Schülerinnen und Schüler bei der Sache sind“, sagte Schulleiterin der RS NEC Frau Sabine Hoffrichter. Auch die teilnehmenden Bands lobten die gute Organisation und die herzliche Atmosphäre.

Das Festival soll im nächsten Jahr wieder stattfinden – mit noch mehr Bands und hoffentlich genauso viel Begeisterung.

Anja-Kristin Pfeuffer

